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８月におこなわれた自転車競技部の全国高校総体入賞表彰伝達式、生徒保健推進講習会で研究発表
した「海岸清掃からはじまるＳＤＧｓ」で優秀賞をもらったことを報告しました。続いて２学期始
業式がおこなわれ、小篠校長から９月 1日の関東大震災に因んで、防災に関する自助共助に関する
お話と、２学期の目標「自分のことを好きになる」について話されました。 
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地域の特性を生かした人材育成の一環として、３年
生が内灘町議会を傍聴しました。一般質問では、緊
張した雰囲気の中で、町長や議員の方々が魅力ある
住み良い街づくりのために、地域住民の意見を尊重
した議会運営を傍聴し、成人としての意識を高める
貴重な体験となりました。 

安田先生から悩みを相談してきた人がいたら「話してく
れてありがとう」と伝えて生徒自身や友達の心の危機に
対処するために、一人で悩まず誰かに相談することの大
切さ「ＳＯＳの出し方」の具体的な方法を学びました。 

講 師 
スクールカウンセラー 
安田 幸 先生 

自転車競技で山下翔太郎選手が初優勝、北岡マリア選手
が準優勝・優勝２冠達成したことを報告しました。 
 

９月４日(水) 北野
教育長を訪問し、８
月の全国高校総体
下翔太郎選手が１

3年就職希望者は就職試験直前激励会をおこないました。
小篠校長はピカソの言葉から「できると思ったらできる、で
きないと思ったらできない」について話されました。就職試

験は「強気で勝負！」「礼儀・挨拶が大事」「５年後１０年後
の自分をイメージして自分を語ってください」と話され、今
の自分を信じて頑張ってほしいとエールを送りました。 

９/２２ 

本校ＰＴＡ、警察、交通安全推進隊、女性協議会が
登校時間に学校近くの交差点で、交通マナー指導、
あいさつの声かけを重点におこないました。また、
玄関前では生徒会が挨拶運動をおこないました。 

９/１３ 

９/７ 

９/６ 

９/１ 

９/１６ 

令和６年度自転車競技部全国募集
ポスターを全国からの参加者に配
布してPRしました。自転車競技部
の長井大樹君、長田青龍君、矢部
久弥君が大会に参加しました。全国
から集まった方々と、年齢関係なく
一緒に走ることは、普段の競技とは
違った自転車の魅力を感じ、良い
経験となりました。 
 

開会式：小篠 聡 校長挨拶 
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1 年生が進路を考えるきっかけに
ジョブカフェで探究学習がおこな
われました。４班に分かれ①職業
講話②職業疑似体験③職業適性診
断をおこない、生徒は講師の先生
の話をから、今後の高校生活の具
体的目標を考え、進路選択を考え
る良い機会となりました。 

 

 

９月２６日放課後、今年度２回目の道
の駅サンセットパーク周辺の草刈りが
おこなわれました。ボランティアに参
加した生徒は「綺麗になってうれし
い」と、地域美化に貢献できたことに
充実感を感じていました。 

令和５年度

第６号 
NO.２ 

 

石 黒 正 彦 さん（平成3年度卒業  第４期） 

株式会社ZOA パソコンの館 金沢店 上席店長 

 

講師 一般社団法人 テレコムサービス協会 北陸支部 
乙村雅彦 氏・金平 勲 氏   

情報通信研究機構（NICT） 稲丸賢一 氏 

１年生２年生を対象に、同窓生１６名をお招きし８グループに分か
れ社会人講話がおこなわれました。生徒の司会進行で同窓生の経験
談を聞きながら、仕事に対する熱意や魅力を実感し、自分の将来像
について生徒が自分自身をみつめ考える良い機会となりました。 

９/１３ 

清湖小学校でおこなわれた防災訓
練で、応急手当訓練の指導方法で
実技補助として４名が参加し、町
民の前で実演しました。 

９/２４ 

９/２７ 

１月２５日の発表会に向け、１２グ
ループに分かれて、興味がある分野
について探求を進めています。今回
３名のアドバイザーの方に来校いた
だきアドバイスをいただき、様々な
視点からの貴重なアドバイスをいた
だきました。 

内灘高校に入ったきっかけは、出来たばかりの地元の高校ということもあり、なにより通
学距離が短いという単純な発想からでした。入学してからも将来の夢は全く考えておらず

毎日をただ楽しく生きよう、という漠然とした毎日でした。人前に立つのも苦手でリーダー
シップの欠片もなかった自分を変えるきっかけとなったのは学園祭でのライブでした。大
勢の人の前で演奏する事を緊張する事も無く成し遂げられた事に自分でも驚きました。そ
れからは人前に出ても緊張する事がなくなり、しっかりと自分自身を出せるようになりま
した。今はパソコンの館金沢店の店長をしており、きっかけはもともと音楽が好きな事も
あって自分で曲を作ってみたいという思いから、持っているパソコンで曲を作る作業に没
頭していました。パソコンを触るうち、性能に満足いかなくなった時どうすれば良いのか
をいろいろ調べているうちに知識が付き、やがてその方面にも興味を持ちアルバイトの募
集が目に入り応募したところ縁があり入社出来ました。やがてパソコンという道具がます
ます好きになっていき、そこからはお客様からパソコンに関してのお悩みの解決や、ご要
望に対してのご提案などを親身に対応させていただき、会社からの高い評価を得られ成
り上がりで社員～店長となる事が出来ました。現在、地域一番のパソコン専門店として自

負しており、これからもパソコンの事ならなんでも相談出来る店として地域ナンバー１の

パソコンショップとして皆様のお力になれればと思っております。 

左から高間天音(３年) 宮下琉唯(３年) 
新谷鼓太郎(１年) 岩崎絆(２年) 

した。今はパソコンの館金沢店の店長をしており、きっかけはもともと音楽が好きな事もあって自分で曲を作ってみた
いという思いから、持っているパソコンで曲を作る作業に没頭していました。パソコンを触るうち、性能に満足いかなく
なった時どうすれば良いのかをいろいろ調べているうちに知識が付き、やがてその方面にも興味を持ちアルバイトの
募集が目に入り応募したところ縁があり入社出来ました。やがてパソコンという道具がますます好きになっていき、そこ
からはお客様からパソコンに関してのお悩みの解決や、ご要望に対してのご提案などを親身に対応させていただき、
会社からの高い評価を得られ成り上がりで社員～店長となる事が出来ました。現在、地域一番のパソコン専門店として
自負しており、これからもパソコンの事ならなんでも相談出来る店として地域ナンバー１のパソコンショップとして皆様
のお力になれればと思っております。 
 

 


